

Журнал «Расследование преступлений: проблемы и пути их решения» – периодическое рецензируемое научное издание, отражающее тематику теоретических и прикладных исследований в сфере различных отраслей права, проводимых в Московской академии Следственного комитета имени А.Я. Сухарева.

Выпускается с 2013 г.

В течение года выходят четыре выпуска журнала.

Учредителем журнала является федеральное государственное казенное образовательное учреждение высшего образования «Московская академия Следственного комитета Российской Федерации имени А.Я. Сухарева».

Журнал включен в систему Российского индекса научного цитирования, а также в перечень журналов, рекомендованных ВАК для публикации результатов кандидатских и докторских диссертаций (К-2). Выпуски журнала размещаются на порталах Электронной научной библиотеки e-LIBRARY.RU, Российских научных журналов РИЭПП (ВАК), а также на сайте академии в разделе Издательская деятельность.

Председатель редакционной коллегии – Бастрыкин Александр Иванович, Председатель Следственного комитета Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор, генерал юстиции Российской Федерации, заслуженный юрист Российской Федерации.

The journal "Investigation of crimes: problems and solution" is a periodical peer-reviewed scientific publication that reflects the topics of theoretical and applied research in various fields of law conducted at the Sukharev Moscow Academy of the Investigative Committee.

It has been published since 2013.

The journal publishes four issues per year.

The journal is published by the Sukharev Moscow academy of the Investigative Committee of the Russian Federation.

The journal is included in the Russian Science Citation Index system, as well as in the list of journals recommended by the Higher Attestation Commission for publishing the results of candidate and doctoral dissertations (K-2). The journal's issues are available on the portals of the Electronic Scientific Library e-LIBRARY.RU, the Russian Scientific Journals and on the academy's website in the Publishing Activities section.

Chairman of the Editorial Board – BASTRYKIN Alexander Ivanovich, Chairman of the Investigative Committee of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor, General of Justice of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation.